



AGUA SE ACUMULÓ EN SALAS DE COMPUTACIÓN Y BIBLIOTECAS.

Colegios públicos de Valparaíso sufrieron con las precipitaciones

Pese a que el sistema frontal no trajo mayores consecuencias para la región en términos generales, quienes sí sufrieron con las implicancias del tiempo fueron los colegios públicos de Valparaíso. Esto porque producto de las lluvias, y ante una infraestructura deficiente, según han denunciado las propias comunidades educativas, salas y patios se anegaron por completo, complejizando la realización de clases.

Según información recopilada por este medio, a propósito del balance entregado por el comunal del Colegio de Profesores la jornada de este lunes, la Escuela Barros Luco, Liceo N°1, Instituto Superior de Comercio Francisco Araya Bennett (Insuco) y la Escuela Estado de Israel, fueron algunos de los establecimientos más afectados tras el paso de las fuertes precipitaciones.

"Aunque se haya superado la crisis más profunda en torno a la situación de infraestructura de los establecimientos, aún persisten los problemas, sobre todo cuando llegan las lluvias", manifestó al respecto Alejandra Arévalo, presidenta comunal del gremio docente.

ANEGAMIENTOS Y FRÍO

Rodrigo Ortega, dirigente gremial del Insuco, explicó que lo que está "ocurriendo hoy en día no es consecuencia de una lluvia, sino que de la despreocupación del Estado".

"Hay salas inundadas, está el casino de estudiantes inundado, hay filtraciones

SERVICIO LOCAL

En horas de la tarde, entregando un reporte, desde el SLEP detallaron que, "de 65 establecimientos a nuestro cargo, solo 17 escuelas o liceos presentaron algún tipo de afectación derivada de la lluvia. Solo cinco de ellos con consecuencias de mayor consideración". En detalle, "ellas son Liceo Técnico Profesional Barón (filtración en tres salas), Escuela Ramón Barros Luco (filtración en diversos pisos), Escuela Jorge Alessandri (filtración en salas de trabajo), Hernán Olguín (filtración en biblioteca) e Insuco (anegamiento pasillo y sala, además de filtraciones en otros espacios)". Ante esta contingencia, precisaron, "se estuvo trabajando durante toda la jornada del lunes en soluciones de corto plazo y planificación de mediano plazo con los equipos directivos".

en la biblioteca, está la sala PIE totalmente inundada, como también los pasillos... salas con hongos", develó.

Lamentable panorama que también tuvo que afrontar la Escuela Barros Luco, establecimiento en donde, según denunciaron los apoderados, ya hay menores padeciendo enfermedades respiratorias.

Es importante señalar que tras consultar a la seremi de Educación por la posibilidad de suspensión de clases, desde la cartera se indicó que no existieron solicitudes -para la presente jornada- en esa línea.☹️